
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. NAAS: VIEL GELD FÜR WENIG RADWEG

29.06.2021

- **Verkehrsminister legt schwache Bilanz vor**
- **Rote Laterne statt Gelbem Trikot für Hessen**

WIESBADEN – „Wer aufs Fahrrad steigt, muss auch in die Pedale treten, wenn er vorankommen will. Oder anders gesagt: Es reicht nicht zu betonen, dass finanzielle Mittel in Rekordhöhe bereitstünden, wenn die Projekte nicht umgesetzt werden“, kritisiert Dr. Stefan NAAS, verkehrspolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, nach der heutige Pressekonferenz von Verkehrsminister Tarek Al-Wazir zum Radwegebau. „Offenbar hat Tarek Al-Wazir sogar Recht, wenn er sagt, dass in Hessen kein Radweg am Geld scheiterte. Es scheitert viel mehr an der Umsetzung: Von 2014 bis 2020 sind gerade mal 58,2 Kilometer Radwege an Bundes- und Landesstraßen gebaut worden. Das ist eine schwache Bilanz!“ Immerhin 14,4 Kilometer neue Radwege an Bundes- und Landesstraßen sind für das laufende Jahr angekündigt. „Auch das ist noch nicht wirklich berauschend“, meint Naas. „Der Minister muss das Geld endlich auf die Straße bringen.“

Naas ergänzt: „Im Interesse aller Radfahrerinnen und Radfahrer ist zu hoffen, dass sich der Minister der Grünen bei seiner Pressekonferenz im kommenden Jahr nicht wieder hinter vermeintlichen Rekordsummen verstecken muss, sondern von tatsächlich fertiggestellten Radwegen berichten kann. Das Gelbe Trikot hat Hessen jedenfalls nicht verdient. Aktuell gibt es eher die Rote Laterne!“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de